

THE UNION NEWS

Future Fit: Plana ejecutiva informó sobre los primeros cambios que tendrá la estructura : organizacional de la Compañía Los Bronces celebró por primera vez el día del desempeño social

Todo dispuesto para la inauguración de los Juegos Panamericanos

SINDICATO DE SUPERVISORES ANGLO AMERICAN CHILE, SANTA LUCÍA 256, PISO 4 - SANTIAGO WWW.SUPERVISORESANGLO.CL









Para ninguno de las y los socios que lee en este momento una nueva edición del boletín, es un misterio que pasamos por momentos complejos el interior de Anglo American. La reestructuración a partir del Future Fit, más las proyecciones nada alentadoras de producción para los próximos años, tienen desde hace meses a la organización esperando un ajuste dotacional que siempre impacta tanto a quienes deben buscar otros horizontes laborales como en quienes siguen a cargo de la gestión productiva de la Compañía.

Tal como hemos señalado en el comunicado compartido el martes recién pasado a nuestros asociados, como Sindicato entendemos el proceso de ajuste dotacional que ha anunciado la empresa, pero esperamos que entre quienes toman esas decisiones, sean conscientes de la importancia de que este sea muy acotado y se ajuste estrictamente a lo necesario, puesto que el cuidado de los equipos de trabajo es un activo que a veces se olvida en momentos de crisis y luego la propia compañía extraña a la hora de sacar adelante las metas productivas. La experiencia y calidad de la supervisión de Anglo, no se compra en la esquina ni se construye de un momento a otro.

Hace unos días señalamos a nuestros socios que nos hemos declarado en Estado de Alerta como directorio sindical, esto implica un contacto muy intenso con nuestros asociados por

una parte y con los ejecutivos de la empresa por otro, para así contar tanto con la información lo más pronto y certera posible, además de calibrar el sentir de nuestros asociados en este momento.

Hemos instado a la plana ejecutiva de Anglo a mantener un diálogo intenso y proactivo para velar por que dicho proceso se realice de la mejor manera, resguardando y cuidando a cada uno de los equipos. Conocen los ejecutivos de la empresa, conoce el Presidente Ejecutivo el importante rol que cumplen tanto las y los supervisores, como el propio Sindicato, como un aliado estratégico de los objetivos y desafíos de la empresa, por ello en tiempos de ajuste, estos deben ser tratados a la altura de los desafíos comunes.

También hemos señalado tanto en nuestros comunicados internos a la supervisión, como en cada diálogo entre nuestros dirigentes desplegados en las diversas áreas y los socios, es importante mantenerse informado a través de los canales oficiales del Sindicato, y no dudando en comunicarse directamente con cualquiera de los integrantes del directorio, para resolver dudas o plantear opiniones de cualquier índole.

Nuestro Sindicato seguirá en consultas cotidianas con la empresa, para manejar toda la información que de manera directa e indirecta afectan a nuestros asociados, como estructuras organizacionales, planes de producción, entre otros. Nuestro Sindicato sigue realizando la tarea inherente a la defensa de nuestros socios y socias iniciada hace casi 10 años.



Como se ha venido informando por canales oficiales la Compañía está ejecutando el plan denominado Future Fit cuyo objetivo es diseñar y poner en marcha una nueva estructura organizacional para hacer frente a las demandas del negocio y la industria.

En este contexto, el martes 17 de octubre, la plana ejecutiva de Anglo American liderada por su presidente ejecutivo Patricio Hidalgo, dio a conocer la nueva estructura organizacional de las operaciones hasta el nivel de superintendentes.

Recordemos que la primera reunión sobre la restructuración se llevó a cabo el 3 de octubre, momento en el cual, la plana ejecutiva de la Compañía recordó los principales ejes del Future Fit que se centran básicamente en el desempeño y la eficacia del negocio. Los cambios hasta el nivel de superintendentes se puede consultar en el cuadro que acompaña esta nota.

Estamento supervisor

Con respecto a cómo afectará esta restructuración al estamento supervisor, la plana ejecutiva de la Compañía informó que durante las próximas semanas se realizará un tercer encuentro para dar a conocer los alcances que esta reestructuración a nivel de supervisión y operaciones.

Resumen nueva estructura organizacional Future Fit hasta nivel superintendentes				
Área	Roles removidos	Roles nuevos	Roles modificados	
VP Asuntos Corporativos	22	2	3	
VP Proyectos	16	13	4	
VP P&O	3	0	0	
VP Finanzas	2	2	1	
VP Seguridad, salud y gobernanza	4	1	2	
VP Técnica (nueva)		24		
Org. Fundición Chagres	1	1	1	
Org. El Soldado	1	1	1	
Org. Los Bronces	14	7	5	



Sindicato

De acuerdo con la plana ejecutiva de la Compañía el cambio aspira, entre otras cosas, a ser riguroso, enfocado en el desempeño, claro en la toma de decisiones y ágil, por tal motivo, nuestro Sindicato ha estado permanentemente monitoreando este proceso y solicitando a la compañía que la información sobre la nueva estructura organizacional sea especialmente entregada con la premura que amerita un cambio de este nivel.

Comunicado

Como ya lo explicamos en un comunicado enviado a todos los socios y socias el Sindicato se ha declarado en Estado de Alerta "hasta que el directorio sindical y nuestros asociados, cuenten con toda la información y claridad sobre la totalidad del ajuste que está realizando la Compañía, sobre cuántas desvinculaciones habrá producto de esta restructuración y si estas se ajustan a las necesidades operativas y productivas".

Para esto nuestro Sindicato espera mantener un diálogo proactivo con la Compañía para que el Future Fit se realice de la mejor manera posible, resguardando y cuidando a todos los equipos.





Con dos actividades en simultáneo se llevó a cabo por primera vez en Los Bronces la celebración del Día del Desempeño Social. Las actividades se realizaron el 12 de octubre entre las 10:00 y 15.30 horas en Main Office y entre las 12.00 y 15.00 horas en la sala de reunión del primer piso del Edificio Planta.

La iniciativa tuvo como objetivo que las y los trabajadores conozcan el trabajo del equipo social y cómo Anglo American y sus operaciones se relacionan con las comunidades vecinas.

Para esto se llevó a cabo una feria expositiva junto con espacios de conversación entre el equipo de desempeño social y las y los trabajadores.

En ambos encuentros los asistentes pudieron conocer de primera fuente los distintos programas de desarrollo comunitario que promueve Anglo American, así como también, el impacto que los programas de inversión social tienen en el territorio.

Programas

Entre estas iniciativas destacan las orientadas a apoyar a emprendedores como el Programa Emerge y el Fondo Emprendedores Solidarios. En cuanto a fomento de la empleabilidad se cuenta con el Programa EmpleaT destinado a mejorar habilidades y competencias para la búsqueda de empleo.

También se trabaja en programas de uso eficiente de recursos hídricos a través del programa Agua Rural de Anglo American que apoyo al sector rural incorporando tecnologías y monitoreo permanente.

Asimismo, existen programas de fortalecimiento comunitario, de bienestar y calidad de vida y de educación, en este último destaca el programa Modelo Pionero cuya metodología de enseñanza busca transformar a los estudiantes en agentes de cambio para el país.





Este viernes (20 de octubre) se llevará a cabo la ceremonia inaugural de los Juegos Panamericanos Santiago 2023 en el Estadio Nacional, a partir de las 20:30 horas. La cita deportiva espera la presencia de más de 8 mil deportistas de 40 deportes y 59 disciplinas. Se trata del evento deportivo más grande que ha organizado nuestro país desde el Mundial de Fútbol de 1962.

Durante la inauguración los asistentes y quienes lo vean por televisión podrán disfrutar de un evento musical liderado por Los Jaivas, Los Tres, Los Bunkers, Ana Tijoux, Movimiento Original y el colombiano Sebastián Yatra.

En tanto, las actividades competitivas se iniciaron antes de la inauguración, el miércoles 18 de octubre, con el Béisbol en las canchas construidas para el evento en la comuna de Cerrillos. La cita concluirá el 5 de noviembre con una ceremonia de clausura en el Estadio Bicentenario de La Florida. En ese momento comenzarán los Juegos Parapanamericanos, que se extenderán desde el 17 al 26 de noviembre.

Para mayor información y compra de entradas puede visitar el sitio oficial www.santiago2023.org/es





Caricatura de Roberto Fontanarosa

VIE. 20/10	24°/12°		û 4 %	
Nublado				
RealFeel*	23°	Índice UV máx.	4 Moderado	
SÁB. 21/10	20° /12°		€ 25 %	
Nublado				
RealFeel*	19°	Índice UV máx.	4 Moderado	
DOM. 22/10	21°/10°		û 25 % →	
Continuará nublado				
RealFeel*	21°	Índice UV máx.	4 Moderado	